

# 飯田北いちょう

PTA広報 第2号  
平成27年3月16日  
発行…飯田北いちょう小学校PTA

## 一年を振り返って

PTA会長 伊東宏信

飯田北いちょう小学校開校一年目の会長を務めさせて頂きました。役員、委員の皆さまのご尽力、保護者の皆さまのご理解、先生方のご協力、また地域の皆さまには今までと変わらないご愛顧を頂いて成し得た一年だったと存じます。心より感謝を申し上げます。

外国籍に繋がる児童が多いという特徴がある本校は、子供たちの力が様々な成果に結びつけ、大人が思う様々な課題を解決しているように感じています。

そんな子供たちが地域で健康に育ち学ぶ環境づくりの為に、今後の更なるPTA活動を願っております。

## ～校章・校歌が決まりました！～



### 校章のなりたち

校章は、児童のデザインが、もとになっています。飯田北小学校の校章にあった桑の葉と、いちょう小学校の校章にあったいちょうの葉を入れて、それぞれの小学校の頭文字の「い」を英文字で表し「I」とデザインされています。2つの小学校が、統合し、これから歩いていく意味が込められています。

### 校歌のなりたち

校歌に盛り込みたいキーワードを募集し、まとめ、プロの音楽家の方に、作詞・作曲をお願いしました。これから、歌い継がれていきます。〈心つながり・笑顔ひろがり・世界へはばたく〉学校目標にぴったりの曲だと思えます。子ども達は、音楽の時間などで、校歌を歌っているそうです。

## 校歌

作詞・作曲 今井亮太郎

澄みゆく青空 あたたかな心  
輝く友と友が 明日を創る

世界中のどこまでも 翼を育む

希望ひろがる泉

飯田北いちょう小学校

頬うつそよ風 胸響く言葉  
楽しい友と友が 明日を創る

世界中の誰とでも 育む

心つながり 笑顔 育む

夢ひろがる泉

飯田北いちょう小学校

高く浮かぶ雲 夢見る眼差し  
ゆたかな友と友が 明日を創る

世界中にいつまでも 育む

永遠に続く絆 育む

飯田北いちょう小学校

